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                                                         Ata  da    Sessão   Ordinária  da  Câmara 

                                                         Municipal de  Arraial do  Cabo,  realizada   

                                                         no  dia cinco de março de dois mil e vinte                             

                                                         e quatro. 

                                                 

Aos cinco dias do mês de março do corrente ano, realizou-se às 10h51m   na 

Câmara Municipal de Arraial do Cabo, situada à Avenida Almirante Paulo 

Moreira s/n°, a Sessão Ordinária, sob a Presidência do vereador Tayron 

Alvarenga, que verificando o quórum legal de vereadores presentes, iniciou a 

referida sessão. Na ocasião, o edil Ayron solicitou autorização para se ausentar 

do plenário, o que foi acatado pela Presidência. Na sequência, o 1º Secretário 

Angelo de Macedo procedeu a leitura da ata anterior, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Posteriormente, o então Presidente Pedro Cajueiro solicitou ao 

2º Secretário, Sr. Juliano Felizardo, realizou a chamada regimental verificando-

se a ausência do edil Cleyton Barreto que apresentou justificativa. 

Prosseguindo, o 1º Secretário procedeu a leitura do expediente do dia 

conforme segue:  Moção nº 04/24 –  Davi Siciliano - Propõe Moção de 

Aplausos ao Sr. Vinícius de Souza Pereira. Proposição de autoria do Sr. 

Angelo de Macedo: Indicação nº 028/24 – Solicita a transferência dos alunos 

da Escola Francisco Porto para outro local. Matérias Legislativas propostas 

pelo edil Mario Sergio: Indicação nº 029/24 – Sugere a pavimentação das ruas 

paralelas, sentido à praia no Parque das Garças; Indicação nº 030/24 – 

Solicita a colocação de bica corrida nas ruas transversais do bairro Caiçara. 

Proposições de autoria do vereador Alexandre Barreto: Indicação nº 031/24 – 

Requisita a reativação do banheiro público instalado na rodoviária; Indicação 

nº 032/24 – Pleiteia a elaboração de um projeto social para disponibilização de 

transporte gratuito do município à Pernambuca. Indicação nº 033/24 – Tayron 

Alvarenga – Indica a compra de tabuleiros de xadrez para todas as unidades 

de ensino do município. Projeto de Lei nº 05/24 – Ayron Freixo – Declara como 

Patrimônio Cultural Material e Imaterial do Município, a Festa de São Pedro e 
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Procissões. Projeto de Decreto nº 03/24 – Juliano Felizardo – Concede Título 

de Cidadania Cabista ao Sr. José Rodrigues Campanha Neto. Lido o 

expediente, a Presidência submeteu a pauta à apreciação do plenário que 

aprovou por unanimidade todas as proposituras apresentadas, com exceção 

do Projeto de Lei nº 05/24 que foi encaminhado às Comissões Permanentes.  

A seguir, usou da palavra na explicação pessoal, os seguintes oradores: Davi 

Siciliano demonstrou seu contentamento pelas reinaugurações ocorridas nas 

unidades de ensino, onde pode verificar em loco todas as mudanças ocorridas. 

Na oportunidade, parabenizou o Chefe do Executivo, assim como o Secretário 

Municipal de Educação e toda equipe pedagógica da Creche Municipal Vicente 

Rodrigues. O vereador parabenizou ainda, o edil Pedro Cajueiro pela 

seriedade com que conduziu a pasta, assim como a conclusão bem-sucedida 

dos projetos quando esteve à frente da Secretaria de Obras. Em aparte, o edil 

Ayron também enalteceu o Chefe do Executivo pelas reformas e outras ações 

voltadas para os distritos adjacentes. A Presidência, por sua vez, agradeceu 

ao edil Davi pelos elogios a ele direcionados, enfatizando a contribuição do 

governo para o bem-estar da população. Em aparte, o edil Alexandre também 

parabenizou o Prefeito por seu comprometimento com a população em todas 

as áreas sociais. A seguir, o segundo orador, Sr. Angelo de Macedo, que 

agradeceu os Srs. Henrique, Rafael Grego, Lúcio e Barnardo Alcântara por 

darem todo suporte à localidade de Camboinhas. Prosseguindo, também 

elogiou o governo pelas ações voltadas para a comunidade dos distritos e 

agradeceu pelo pronto atendimento de suas reivindicações. O vereador 

chamou a atenção da casa legislativa para a questão da terceirização dos 

serviços, destacando que esta prática estava afetando negativamente os 

direitos dos trabalhadores. Finalizando seu pronunciamento, o vereador fez um  

pedido à Presidência, solicitando que esta ponderasse sobre a possibilidade 

de concorrer ao próximo pleito eleitoral. Além disso, enalteceu a competência 

da Presidência durante sua gestão à frente da Secretaria de Obras. Nada mais 

havendo a tratar, a Presidência encerrou a referida sessão, marcando para o 

dia sete em horário regimental. E para constar, eu, Angelo de Macedo, lavrei o 

referido documento, que após ser lido e votado, será assinado pela Mesa 
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Diretora para que se produzam seus efeitos legais. Arraial do Cabo, cinco de 

março de dois mil e vinte e quatro. 

 

 

____________________________                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

Pedro Cajueiro 

Presidente  

 

                                 _____________________________ 

        Angelo de Macedo 

       1º Secretário  

 

                                  ____________________________ 

       Juliano Felizardo 

                  2º Secretário 

 

     

 

 

 

 

 

 

 


